
9 月 16 日 安城産業文化公園デンパークに 

行ってきました 
ローゼルの経過観察を行い、育て方について詳しく教えていただきました。 

現在、多くの「がく」を効率よく収穫するために研究中です。植え方を変えるこ

とで「がく」の数に違いが出てくるのかこれからの成長が楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、「中秋のあかり祭」にて、竹あかりの火つけのボランティアを行いました。 


